

# MINISTERIO PÚBLICO

BOLETÍN OFICIAL

Oficina de Imagen Institucional

Edición n.º 24 - 2025  
Del 9 de junio  
al 15 de junio



MINISTERIO PÚBLICO  
REPUBLICA DEL PERÚ



## Ministerio Público capacita al personal fiscal y administrativo del DF Callao en la Estrategia 360° para la protección de mujeres en riesgo



## En Portada

# Ministerio Público capacita al personal fiscal y administrativo del DF Callao en la Estrategia 360° para la protección de mujeres en riesgo

La Oficina del Observatorio de Criminalidad del Ministerio Público, realizó la 'Conferencia Magistral: Estrategia 360°. Detección y protección de mujeres en riesgo y seguimiento de investigaciones de feminicidio en grado de tentativa y feminicidio.

La actividad académica estuvo dirigida a fiscales provinciales y adjuntos provinciales, así como al personal administrativo de los despachos fiscales y de la Unidad Distrital de Asistencia a Víctimas y Testigos (UDAVIT) del Distrito Fiscal del Callao.

## Persecución del delito



Lima

## Ministerio Público identifica limitaciones normativas y presupuestales que afectan su operatividad

La fiscal de la Nación, Delia Espinoza Valenzuela, expuso ante el Congreso, una serie de restricciones normativas y presupuestales que, según señaló, afectan el desempeño del Ministerio Público en diversas áreas clave de su labor institucional.

## #La fiscalía actúa



## FEMA Ayacucho logra incautación de más de 1700 piezas de madera de origen ilegal en el Vraem

La Fiscalía Especializada en Materia Ambiental (FEMA) de Ayacucho, sede Ayna - San Francisco, realizó una diligencia orientada a prevenir y combatir el delito de tráfico ilegal de productos forestales maderables en la provincia de La Convención, departamento de Cusco, jurisdicción del Valle de los Ríos Apurímac, Ene y Mantaro (Vraem).

## Fiscalía y ciudadanía



Cayamarca

## Fiscalía de Familia de Santa Cruz participó en campaña informativa contra el trabajo infantil

Al conmemorarse el 12 de junio el Día mundial contra el Trabajo Infantil, la Fiscalía Provincial de Familia de Santa Cruz en Cajamarca, junto al Centro de Salud Mental Comunitario 'Fe y Esperanza' de Santa Cruz, realizaron una jornada de sensibilización contra el trabajo infantil.

## Persecución del delito



Nasca

## Fiscales ambientales realizan diligencias contra la minería ilegal y resguardan patrimonio cultural en Nasca

Las Fiscalías Especializadas en Materia Ambiental (FEMA) realizaron una diligencia de interdicción que permitió desarticular importantes focos de minería ilegal en el distrito de Ocaña, provincia de Lucanas, departamento de Ayacucho.

## #La fiscalía actúa



Lima Centro

## Reciben a nuevos voluntarios para fortalecer labor en Fiscalías de Extinción de Dominio, Lavado de Activos y Corrupción de Funcionarios

El fiscal adjunto supremo y coordinador nacional de las Fiscalías Especializadas en Extinción de Dominio, Lavado de Activos y Corrupción de Funcionarios, Mirko Cano Gamero, dio la bienvenida a 12 nuevos integrantes del Programa Nacional de Voluntariado Universitario del Ministerio Público (PNAVU).

## Persecución del delito



Cusco

## Fiscalía Antidroga interviene vehículo que transportaba considerable cantidad de droga acondicionada en su interior

La Segunda Fiscalía Provincial Especializada en Delitos de Tráfico Ilícito de Drogas de Huamanga intervino un vehículo mayor que transportaba una considerable cantidad de droga acondicionada.

## #La fiscalía actúa



Cusco

### Fiscalía recibe reconocimiento por su labor contra la Trata de Personas y acciones de prevención a favor de escolares

La Fiscalía Especializada en Materia Ambiental de Pasco investiga a la Empresa Minera Pan American Silver Huaron S.A., tras la denuncia de una ciudadana perteneciente a la Majada Casa Blanca por la presunta contaminación por desmante de mina en las coordenadas UTM WGS 84 18L E: 346971 y N: 8782782.



Selva Central

### Fiscalía logró detención de cuatro mochileros que habrían intentado transportar 31 kilos de droga

La Fiscalía Provincial Especializada en Delito de Tráfico Ilícito de Drogas de La Merced, a cargo del fiscal provincial Javier Vásquez Atoche, logró la detención de cuatro personas que transportaban droga en la modalidad de "mochileros", en las inmediaciones del centro poblado Bajo Kiatari en el distrito de San Martín de Pangoa, provincia de Satipo.



Lima

### Ministerio Público participó en la mesa de trabajo sobre el Sistema Nacional Especializado de Justicia (SNEJ)

La fiscal superior Jacqueline Pérez Castañeda, coordinadora nacional de las Fiscalías Especializadas en Violencia contra las Mujeres y los Integrantes del Grupo Familiar, representó a la fiscal de la Nación, Dra. Delia Espinoza Valenzuela, en la presentación del Informe N° 232 de la Defensoría del Pueblo.



Lima Centro

### Fiscalía investiga a personas por tenencia ilegal de armas de fuego y otros delitos

La Presidencia de la Junta de Fiscales Superiores de Lima Centro viene desarrollando el taller de capacitación denominado "Redacción de actas policiales en la persecución del delito desde la perspectiva del Derecho Penal".



Ayacucho

### Fiscalía solicitó nueve meses de prisión preventiva para Jean Deza, por el presunto delito de tentativa de feminicidio

La Fiscalía Provincial Especializada en Delitos de Tráfico Ilícito de Drogas, sede Ayna San Francisco, a cargo del fiscal adjunto Dr. Wilberth Kim Tito Condori, ejecutó un operativo de interdicción terrestre en el marco de la lucha frontal contra el tráfico ilícito de drogas, en los alrededores del centro poblado Calicanto, distrito de Ayna, provincia de La Mar.



Perú

### Fiscalía de Prevención del Delito interviene bodegas de distritos metropolitanos

Desde su creación en junio del 2019 a mayo del 2025, las Fiscalías Especializadas en Extinción de Dominio han obtenido un total de 1,758 sentencias fundadas, con lo que se recuperó a favor del Estado alrededor de 560 millones de soles provenientes de actividades ilícitas. Solo en lo que va del año (de enero a mayo de 2025), se ha logrado conseguir 229 sentencias fundadas, recuperando más de 48 millones.

## Misión

Nuestra misión es prevenir y perseguir el delito, defender la legalidad, los derechos ciudadanos y los intereses públicos tutelados por la ley; representar a la sociedad, al menor y a la familia en juicio; velar por la recta y efectiva administración de justicia.

## Visión

Trabajamos por una justicia transparente, moderna y efectiva para alcanzar una sociedad pacífica con inclusión social e igualdad de oportunidades.



MINISTERIO PÚBLICO  
REPÚBLICA DEL PERÚ